

VORWORT DES BÜRGERMEISTERS



Geschätzte Grestnerinnen und Grestner, liebe Kinder und Jugendliche!

Die Gemeinderatswahlen 2025 liegen hinter uns und ich möchte mich an dieser Stelle als **Bürgermeister** nochmals bei all jenen **herzlich bedanken**, die mir und meinem Team wieder das Vertrauen geschenkt haben. Mit hoher Motivation werde ich mich weiterhin zum Wohle der Gemeinde und zum Wohle „Aller“ einsetzen.

Es liegt noch viel Arbeit vor uns. Vieles ist im Laufen bzw. umzusetzen, so manches erst zu entwickeln. Die dafür notwendige Zeit und die notwendigen Ressourcen, gilt es effizient und sinnvoll einzusetzen. Wir denken dabei aber nicht in GR-Perioden, sondern planen realistische, finanzierbare Umsetzungszeiträume.

Danke auch an alle, die sich in der letzten Periode engagiert und Mitverantwortung getragen haben. Um einige tut es mir echt leid, dass sie nicht mehr dabei sind, aber die meist persönlichen Entscheidungen sind natürlich zu akzeptieren. Der neu konstituierte Gemeinderat wird sich im gebührenden Rahmen bei allen ausgeschiedenen MandatarenInnen persönlich bedanken und verabschieden.

Den neu hinzugekommenen Damen und Herren, aber natürlich auch den erfahrenen Gemeinderäten, darf ich viel Motivation und Weitblick wünschen und ihnen nochmals vergegenwärtigen, dass alle Entscheidungen unparteiisch und zum Wohle der Gemeinde zu treffen sind.

Insgesamt haben wir **5 neue Mitglieder im Gemeinderat**. Eine Dame und vier Herren, welche ich gerne auf den folgenden Seiten näher vorstellen möchte.

Als positiv denkender Mensch sehe ich die Veränderung jedoch keinesfalls negativ, sondern als Möglichkeit, neue Denkweisen und Wissen in das Gemeindegeschehen einzubringen.

Zukunft braucht Zuversicht.

Gute Vorbereitung, echte Präsenz und aufmerksames Zuhören sind keine Relikte der Vergangenheit, sondern Zeichen von Wertschätzung. Respekt und Kommunikation auf Augenhöhe macht den Unterschied, denn wir haben in den nächsten Monaten und Jahren viele Aufgaben zu meistern.

Nicht der Schnellste sein, sondern derjenige, der es richtig macht. **Mit Hingabe arbeiten und Qualität liefern!** Das wünsche ich mir auch wieder vom neu gewählten Gemeinderat.

Also nehmen wir uns auch die Zeit, sich wirklich auf Aufgaben einzulassen. Das macht nicht nur den Unterschied für den Erfolg, sondern auch für unser aller Zufriedenheit.

Zukunft passiert nicht einfach – wir gestalten sie! Und zwar nicht irgendwann, sondern jetzt.



Euer Bürgermeister, Harald Gnadenberger